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Mitteilungsvorlage

Federführend:

Bau- und Planungsamt

Vorlage-Nr:

Status:
Datum:

Bericht im Ausschuss:
Bericht im Rat:
Bearbeiter:

VO/15/105

öffentlich
15.06.2015

Marion Grün

Marion Grün

Bericht der Verwaltung
Beratungsfolge:
Datum Gremium

06.07.2015 Bau- und Planungsausschuss

Umgestaltung der Fahrradgarage
Auf Nachfrage bei der NAH.SH hat der Zuwendungsgeber mitgeteilt, dass der Antrag zur 
fachtechnischen Prüfung bei der GMSH liegt. Zu Art und Umfang einer möglichen Zuwen-
dung konnten noch keine Aussagen getroffen werden.

Zusätzliche Zughalte in Tornesch
Am 15.06.2015 fand im Heimathaus  im Beisein von Verkehrsminister Meyer eine weitere 
Konferenz zum Thema Zughalte statt. Ergebnis der Veranstaltung war die Aussage des Lan-
des, dass für die Stadt Tornesch ab Fahrplanwechsel Dezember 2015 zwei zusätzliche Züge 
während der Hauptverkehrszeiten(1x morgens, 1x nachmittags) zum Hauptbahnhof in Aus-
sicht gestellt werden können. 10 weitere Verbindungen von und nach Altona sollen in den 
Nebenverkehrszeiteneingerichtet werden. Die Realisierung allerdings abhängig von einer 
definitiven Trassenzusage der DB. Die Entscheidung hierrüber ist im August zu erwarten. 
Darüber hinaus werden  weitere Verbindungsmöglichkeiten auf der Basis noch zu erheben-
der repräsentativer Fahrgastzahlen (2016) und Vervollständigung des Fuhrparks (2017) ge-
prüft. Anfang 2016 soll  eine weitere Veranstaltung zu diesem Thema stattfinden.

Sportpark Torneum
Der Ausschuss für Schule, Kultur und Sport (SKS) des Kreises Pinneberg hat in seiner Sit-
zung am 11.06.2015 beschlossen, dem FCU auf der Grundlage der festgestellten zuwen-
dungsfähigen Kosten in Höhe von  1.888.330,88 € eine 5%-tige Förderung für Jugendliche 
zu gewähren. Dies entspricht dem höchstmöglichen Betrag nach Sportförderrichtlinien für die 
Jugendförderung. Aufgrund der bereits am 02.06.2015 erfolgten Freigabe dieser 94.400,- € 
durch den Finanzausschuss des Kreises können die Mittel kurzfristig bereitgestellt werden. 
Darüber hinaus hat der SKS beschlossen die weitergehende Projektförderung in Höhe von 
10% (= 188.800,-€) in den Zuwendungsbescheid aufzunehmen. Die tatsächliche Gewährung 
der Mittel ist abhängig von Bereitstellung im Kreishaushalt im kommenden Jahr.

K 22
Wie im letzten Bau- und Planungsausschuss berichtet befindet sich das erforderliche neue 
Lärmgutachten noch in der Erarbeitung. Es gibt derzeit keinen neuen Sachstand.

VEP
Gegenüber der in letzter Sitzung angekündigten Beteiligung der Träger öffentlicher Belange 
gibt es auch hierzu keinen neuen Sachstand.
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gez.
Roland Krügel
Bürgermeister

Anlage/n:
Tabelle überarbeitete Beschlussverfolgung 
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